

# Declaración de Sostenibilidad

En **Drivin**, nos comprometemos con la sostenibilidad y la responsabilidad social, reconociendo que nuestras acciones impactan no solo a nuestros clientes y colaboradores, sino también al medio ambiente y a la sociedad en su conjunto. Adoptamos un enfoque integral hacia la sostenibilidad, integrando prácticas que promueven la eficiencia, la innovación y la reducción del impacto ambiental en cada faceta de nuestro negocio.

## Aporte a la industria:

La solución logística que ofrecemos está diseñada para contribuir a un futuro más sostenible, minimizando el impacto ambiental de las operaciones y reduciendo la huella de carbono. Mediante una gestión optimizada, ayudamos a reducir el uso innecesario de vehículos y a acortar las distancias recorridas, promoviendo un transporte más responsable y eficiente.

Con el fin de ampliar nuestro aporte a la sostenibilidad, hemos desarrollado un enfoque inclusivo tanto para grandes, medianas y pequeñas empresas, asegurando que todas ellas puedan acceder a herramientas que promuevan prácticas sostenibles, facilitando su implementación de manera sencilla y eficaz.

Además, como parte de nuestro compromiso a largo plazo, impulsamos iniciativas para potenciar el capital humano involucrado en logística mediante el conocimiento y uso de estas soluciones, promoviendo una mayor responsabilidad ambiental y contribuyendo a un impacto positivo global.

## Compromiso con la Eficiencia Energética y la Reducción de Emisiones

Todos nuestros servicios están alojados en nubes públicas que cuentan con infraestructura optimizada para la eficiencia energética, comprometiéndose así a utilizar energía renovable y reducir su huella de carbono, lo que nos permite minimizar el impacto ambiental de nuestras operaciones.

Somos una empresa que opera principalmente de forma remota en más de 10 países, reduciendo traslados innecesarios, lo que contribuye positivamente al medioambiente y mejora la calidad de vida de nuestros colaboradores, al ofrecerles más tiempo para su vida personal.

## Responsabilidad Social y Transparencia

• **Cumplimiento y Gobernanza:** Nuestra certificación ISO 27001 no solo garantiza la seguridad de la información, sino que también refuerza nuestro compromiso con la transparencia y la ética en todas nuestras operaciones.

• **Impacto Social Positivo:** Apoyamos iniciativas comunitarias y proyectos de sostenibilidad que buscan mejorar el bienestar de las comunidades donde operamos. Además, promovemos la educación y la concientización sobre la sostenibilidad entre nuestros colaboradores, socios y clientes.

## Compromiso Continuo

Nos mantenemos firmes en nuestra misión de ser una empresa responsable y sostenible. A medida que avanzamos, continuaremos evaluando y mejorando nuestras prácticas para asegurar que nuestro impacto en el planeta y la sociedad sea positivo y duradero.

En Drivin, creemos que la tecnología, eficiencia y optimización de procesos puede ser un motor para un futuro más sostenible, y estamos dedicados a liderar con el ejemplo, adoptando las mejores prácticas en sostenibilidad para el beneficio de las generaciones presentes y futuras.